

Mit Schreiben vom 2.08.2020 beantragt die CDU-Fraktion, dass das Mahnmal im Stadtpark und die Kriegsgräberstätte an der Villeneuver Straße umgehend in einen einer Gedenkstätte entsprechend würdigen Zustand versetzt wird und in Zukunft dauerhaft gepflegt wird.

Ebenso bittet die CDU-Fraktion dafür Sorge zu tragen, dass Zusammenkünfte am Mahnmal im Park, die offensichtlich nicht dem Gedenken dienen, von den Mitarbeiter*Innen des Ordnungsamtes kontrolliert und ggf. aufgelöst werden.

Es ist bekannt, dass sich am Mahnmal im Stadtpark in den Abendstunden gerne Jugendliche versammeln und es infolgedessen immer wieder zu Verschmutzungen kommt, die den würdigen Zustands des Mahnmals beeinträchtigen. Dies wurde auch bereits mehrfach durch den Außendienst des Ordnungsamtes bei Kontrollen festgestellt. Ansammlungen werden dann regelmäßig untersagt.

Die Verwaltung wird im Rahmen Ihrer Möglichkeiten die Kontrollen durch den Außendienst zu den Präsenzzeiten intensivieren und sich bei Bedarf um eine schnellere Entsorgung der Hinterlassenschaften kümmern.

Im Übrigen wird das Mahnmal im Stadtpark im Rahmen der Grünflächenpflege in einem 14-tägigen Rhythmus durch den Betriebshof gepflegt.

Rheinbach, 24. August 2020

gez. Stefan Raetz
Bürgermeister

Im Auftrag
gez. Daniela Hoffmann
Fachbereichsleiterin